

Sortie à Malbuisson (F)

Texte: Jean-Pierre Deshaie
Photo: Charly Antonin

Lundi 5 février 2018 : une quarantaine de trotteurs de la Printze se retrouvent au départ du car à destination de la partie française du massif du Jura.

Vous pensez, 3 jours de sortie en raquettes et, qui plus est, à l'étranger en émoustillent plus d'un.

Direction Vallorbe, d'où, tous ensemble, nous effectuons une première marche vers la France. Cette balade, le long de l'ancienne voie de chemin de fer, se fait sous une neige tombant à gros flocons et nous amène aux Tavins (F), lieu de notre premier repas. Selon l'envie de chacun, trois trajets sont proposés pour rejoindre Jougne où le car nous attend. Une fois tout le monde à bord, direction Malbuisson, au bord du lac de Saint Point, où nous logerons deux nuits. L'apéro est égayé de jeux préparés par Mariana et Edgar,

avant un excellent repas pris dans le restaurant de l'hôtel. Nous profitons pour goûter les vins locaux, ayant pour devise : « le vin d'Arbois, plus on en boit plus on va droit ».

Un temps magnifique, tout comme le buffet du petit-déjeuner, nous attend mardi matin. Les coachs nous ont concocté trois circuits permettant à chacun de trouver « raquette à son pied ». La destination finale est le Mont d'Or, culminant à 1464m. Lors de la descente, nous nous arrêtons dans une auberge perdue au milieu de nulle part, pour déguster un repas typiquement franc-comtois, toujours accompagné du vin rouge local.

Retour en car à l'hôtel, où le comité nous a préparé une animation sous forme de sketches. Notre ami Edgar nous distille un one man show digne des plus grands humoristes. Merci à lui et à Mariana pour les animations. Le repas du soir est pris sous forme d'une assiette gastro-

nomique franc-comtoise composée de saucisse de Montbéliard, Jésus de Morteau, lard, jambon, lentilles, pommes de terre arrosées de cancoillotte, bref, un repas trappeurs (ou trotteurs, c'est selon).

Le lendemain matin, le brouillard a malheureusement remplacé le soleil. Départ pour les Fourgs, où une dernière sortie est organisée. Chacun des trois groupes s'applique à ne pas se perdre, tant le brouillard est dense. Tout le monde s'étant retrouvé dans le car, il est temps de fêter cette magnifique balade, en faisant sauter les bouchons.

Dernier repas typique à l'hôtel avant le retour vers le Valais où, les yeux pleins de souvenirs, nous parlerons longtemps de cette superbe sortie. Un grand bravo à tous pour la bonne humeur, une ovation pour les organisateurs et un merci tout particulier à David, notre chauffeur qui, par sa gentillesse et sa serviabilité, a rendu ce voyage des plus agréables.

